

# POLRI

## Polres Sumbawa Hadiri Peresmian SPPG dan Gudang Ketahanan Pangan Polri Serentak

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.POLRI.NET](http://SUMBAWA.POLRI.NET)

Feb 14, 2026 - 18:56



Sumbawa, NTB -- Kepolisian Resor Sumbawa menghadiri kegiatan Peresmian Satuan Pelayanan Program Gizi (SPPG) Polri dan Gudang Ketahanan Pangan Polri, serta Groundbreaking SPPG Polri yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Kegiatan di tingkat lokal dipusatkan di Mako Polsek Lape, Jumat (13/02/2026) siang.

Acara yang berlangsung mulai pukul 11.00 WITA ini dilakukan secara daring (online) yang dipimpin langsung oleh Presiden RI Jenderal TNI (Purn) H. Prabowo Subianto dan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. Sementara di lokasi Polsek Lape, hadir secara luring (offline) Karo Log Polda NTB Kombes Pol. Sapto Priyono, Kapolres Sumbawa AKBP Marieta Dwi Ardhini, S.H., S.I.K., serta Sekda Kabupaten Sumbawa Dr. Budi Prasetyo, S.Sos., M.Ap.

Dalam laporannya, Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo menyampaikan bahwa Polri saat ini mengelola 1.179 unit SPPG di seluruh Indonesia. Dari jumlah tersebut, 411 unit telah beroperasi penuh untuk mendukung program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang dicanangkan Presiden RI, dengan target manfaat mencapai 2,9 juta orang.

"Polri menargetkan pembangunan minimal 1.500 dapur atau SPPG pada akhir tahun 2026. Selain itu, peresmian 18 gudang ketahanan pangan ini bertujuan memperkuat cadangan pangan nasional dan menjamin kelancaran distribusi hasil panen petani," ujar Kapolri dalam sambutannya.

Presiden RI Prabowo Subianto dalam arahannya memberikan apresiasi tinggi kepada institusi Polri atas peran aktifnya mendukung program prioritas nasional di luar tugas utama harkamtibmas. Presiden menekankan bahwa fasilitas gudang dengan kapasitas 1.000 ton ini dilengkapi teknologi modern seperti dryer dan panel surya.

"Gudang ini bukan sekadar tempat penyimpanan, melainkan ekosistem hilirisasi pangan. Distribusi akan dipantau secara real-time melalui sistem E-Logistik Polri untuk memastikan tidak ada penimbunan sehingga harga di masyarakat tetap terjangkau," tegas Presiden Prabowo.

Kehadiran jajaran pejabat utama Polres Sumbawa, TNI, Bulog, hingga kelompok tani di Polsek Lape menunjukkan kuatnya sinergitas di tingkat daerah. Kapolres Sumbawa AKBP Marieta Dwi Ardhini, S.H., S.I.K., melalui kegiatan ini menegaskan kesiapan jajarannya dalam mengawal kebijakan pusat.

"Kegiatan ini merupakan langkah konkret Polri dalam mendukung Asta Cita Presiden, khususnya swasembada pangan. Kami di daerah akan terus berkoordinasi dengan Pemerintah Daerah dan instansi terkait untuk memastikan stok pangan stabil dan program gizi terserap maksimal oleh masyarakat," ungkap Kapolres.

Dalam acara tersebut, dilakukan pula penandatanganan prasasti secara simbolis oleh Presiden RI serta dialog interaktif dengan perwakilan enam Polda di Indonesia. Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 12.45 WITA dengan situasi yang aman dan kondusif.

Dengan adanya SPPG dan Gudang Ketahanan Pangan ini, diharapkan Kabupaten Sumbawa dapat berkontribusi signifikan dalam menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas melalui pemenuhan gizi dan kemandirian pangan di wilayah NTB. (Adb)